

HUECK-Entwicklungsbereich unter neuer Leitung

Thomas Volkelt (53) hat bei der HUECK System GmbH & Co. KG zum 1. September 2018 die Leitung des neu organisierten Bereichs „System- und Objektentwicklung“ übernommen. In dem traditionsreichen Lüdenscheider Aluminium-Systemhaus verantwortet er die Neu- und Weiterentwicklung der Systemkonstruktionen sowie die projektbezogenen Sonderkonstruktionen im Objektbereich.

Volkelt verfügt über eine langjährige Erfahrung in der Konstruktion und Entwicklung. Der staatlich geprüfte Techniker ist bereits seit 1983 bei HUECK beschäftigt. Ab 1989 arbeitete er dort in der Profilkonstruktion und wurde 1994 Leiter der Abteilung. 1998 übernahm er die Bereichsleitung der „Objekt konstruktion“ und verantwortete zwischenzeitlich ebenfalls den Musterbau und das Prüfzentrum.

In seiner neuen Funktion will Thomas Volkelt weitere innovative und praxismgerechte Systemlösungen entwickeln. Die Kommunikation zwischen Systementwicklung und Objekt konstruktion soll intensiviert werden, um Synergien noch besser zu nutzen. Außerdem sollen Entwicklungsprozesse optimiert und die Digitalisierung des Bereichs weiter vorangetrieben werden. „Es ist wichtig, unsere Kunden und Partner, immer wieder für unsere durchdachten Systembaukästen und intelligenten Neuentwicklungen zu begeistern. Hierbei sollen natürlich der größtmögliche Kundennutzen sowie die Wettbewerbsfähigkeit der entwickelten Lösungen im Fokus bleiben.“

Die Eduard HUECK GmbH & Co. KG in Lüdenscheid gehört mit mehr als 500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu den führenden europäischen Herstellern von Aluminiumprofil-Systemen für Fenster, Türen und Fassaden sowie Aluminiumprofilen für die weiterverarbeitende Industrie. Sie ist ein expandierendes, weltweit agierendes Familienunternehmen und der einzige Systemhersteller, der über eine eigene Gießerei, Presswerk und Systementwicklung an einem Standort verfügt. Ständige Innovationsbereitschaft und die über 100-jährige Erfahrung in der Verarbeitung des Werkstoffs Aluminium begründen den international hervorragenden Ruf des 1814 gegründeten Unternehmens.

Bildzeilen:



Thomas Volkelt, neuer Leiter für den Entwicklungsbereich
bei der HUECK System GmbH & Co. KG

Foto: HUECK System GmbH & Co. KG